

# *Le débat sur les bases militaires se poursuit à Guantanamo*

---



Guantanamo, 24 nov, (RHC).- Le 4<sup>e</sup> Séminaire International pour la paix et pour l'abolition des bases militaires poursuit ses travaux dans la province cubaine de Guantánamo, en présence de plus de 200 pacifistes de 46 pays.

Parmi les thèmes qu'ils analysent, se trouvent le désarmement nucléaire, la fin du blocus de Cuba, les bases militaires en tant que force de guerre et leurs effets négatifs.

Les participants à cette rencontre ont signalé qu'elle est une tribune pour dénoncer les politiques d'ingérence des États-Unis

Hier, José Ramón Balaguer, le chef du Département des Relations Internationales du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a qualifié de honte pour le gouvernement étasunien, la prison que ce pays maintient dans la base militaire qu'occupe illégalement une partie du territoire cubain de Guantanamo



**Radio Habana Cuba**